

## SAINT-GEORGES-DE-LUZENÇON

# Luz en forme et Loisirs



**LOISIRS** Pour les voeux, l'association a choisi, cette année, d'offrir un spectacle surprise, à ses adhérents. C'est environ 70 personnes de 4 à 93 ans, membres de l'association et leurs familles, qui se sont retrouvées dimanche 14 janvier après-midi, et ce malgré un temps ensoleillé. Il fallait que la surprise en vaille le coup.

Premiers frémissements en entrant dans la salle à la lumière des bougies. Quelques minutes après, la magie opérait, en la personne de Shirline, artiste millavoise. Un coup de baguette magique, le souffle puissant d'un enfant, une formule particulière et hop, un lapin sort du chapeau, deux colombes apparaissent alors que le sac était vide. Le public se prend au jeu et participe aux différents numéros. Chacun retrouve pour quelques temps une âme d'enfant. Quand les lumières se rallument sous de chaleureux applaudissements pour Shirline et son partenaire, le Maestro, le public semble scotché sur sa chaise, puis les langues s'animent et chacun cherche à trouver « le truc ».

Après ce moment d'évasion, les personnes présentes ont poursuivi en partageant galettes et fouaces autour du verre de l'amitié, en échangeant des voeux de bonne et heureuse année. L'association, riche de 90 adhérents reste ouverte à toute proposition en matière de sports et loisirs, des pistes sont proposées : soirées jeux de société, découverte de l'expression primitive, etc. Le conseil d'administration attend vos idées et s'engage à étudier leur faisabilité. Meilleurs voeux à chacun(e), et continuons à bouger, danser et chanter.